

スマイル



みなづき

次月

城ノ内中等教育学校 第1学年学年通信 6月号 令和4年6月1日発行

6月行事予定			
日	曜	給食	行事・その他
1	水	○	45分日課・更衣(男女夏服)
2	木	○	45分日課
3	金	○	
4	土	×	
5	日	×	
6	月	○	
7	火	○	45分日課
8	水	○	45分日課
9	木	○	45分日課・尿検査(3回目) 中部ブロック総体壮行会
10	金	○	
11	土	×	中部ブロック総体(~6/25)
12	日	×	
13	月	○	
14	火	○	45分日課
15	水	○	
16	木	○	表彰披露・四国総体壮行会 生徒会役員引継ぎ
17	金	○	四国総体(~6/20)
18	土	×	
19	日	×	
20	月	○	学校安全の日
21	火	○	
22	水	○	
23	木	○	歯科検診
24	金	○	期末考査発表
25	土	×	
26	日	×	
27	月	○	
28	火	○	
29	水	○	
30	木	○	歯の健康教室

7月の主な予定

4~6日期末考査 6日県総体壮行会
6日専門委員会 13日~午前中授業
14日除草作業 15日学年集会・表彰披露
20日学校安全の日・授業評価・終業式

梅雨 乗り切ろう

毎日、暑い日が続いています。じめじめとした気候にもなってきました。みなさん体調はいかがですか？学校にも少しずつ慣れてきたとは思いますが、心身ともに疲れもたまって当然です。

日頃から、睡眠と栄養をしっかりとり、運動と学習をバランスよくできるように心がけましょう。また、雨の日は視界が悪くなり、登下校も危険な場合があります。周りに気をつけてゆとりをもって往来してくださいね。

初めての中間考査

初めての中間考査がありました。中間考査や期末考査は定期考査といって学校の先生の手作りです。

だから、普段の授業をしっかり受けて、ワークやプリント類をきちんと勉強することが重要です。

7月には期末考査もあります。普段から授業の復習を大切に、計画的に頑張りましょう！

【生活記録より】

・テストが始まる前はときどきと緊張していましたが、いざ解き始めると落ち着いて頭がクリアになってベストを尽くすことができました。初日を終えて教科書をすみずみまで読むことが大切だと改めて感じました。2日目も自分のベストを尽くせるように頑張ります。

部活動がはじまりました

城ノ内には、運動部も文化部もたくさんあります。体験入部を終えて、正式入部できるようになりました。何か部活動は入りましたか？先輩との交流や力を合わせて挑戦するなど部活動でしか経験できないことも盛りたくさん。皆さん青春してくださいね。

【生活記録より】

・部活動が始まって少し経ちました。先輩とも少しずつ仲良くなってきて、とても楽しいです！部活動の時間が待ちきれないです。

教育実習生が来てくれています

1年生配属の実習生の方々



11HR(社会)

高橋 豪太先生

13HR(体育)

中坂 洸晟先生

14HR(理科)

佐竹 圭翔先生

僕は今日、授業で失敗して心のコップの水が増えてしまいました。皆さんももっと話して心の水を流していきたいです。失敗は次に活かします。

僕が陸上に出会ったのは中学生のとき。最初は、隣の高橋さんに負けて悔しかったけれど、その悔しさをバネに頑張ったら、いい記録が残せて今につながっています。

僕は遠くから自転車で城ノ内に通っていました。朝早くから来て、部活、塾を終えて帰ると夜遅く。大変だったけれど、頑張れたのは自分で決めたことだから。何事も自分で決めたことなら頑張れると思います。

5/27(金)カウンセラーの大西先生より「こころのおはなし」と、実習生3名より、かつて城ノ内で過ごした日々の様子をお話していただきました。こころのおはなしの内容は7月号でお知らせしますので、まずは実習生3名のご紹介をさせていただきます。

毎日、生徒たちとふれあい、ともに汗を流し、頑張ってくださいています。

中坂先生が6/3(金)、高橋先生、佐竹先生が6/10(金)までの実習となります。限りある期間、皆さんの先輩である先生方としっかりコミュニケーションを取って、視野を広げてもらいたいです。

【生活記録より】

- ・実習の先生といろいろなことを話して仲良くなりたいです。
- ・教育実習の先生に陸上の話をうかがいたいです。私は箱根駅伝を毎年見ているのですが、先生が目指していると聞いて、思わず心の中で拍手をしていました。
- ・私は、教育実習の先生に、どうして先生になりたいと思ったのか聞いてみたいと思いました。また、好きなものについて話してみたいです。